

erstellt: 14.05.2012

Ruth Heynen bekommt drupa-Preis 2012

O-Ton: Ruth Heynen, Theater- und Fernsehschauspielerin, Preisträgerin drupa-Preis 2012, Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf, 40204 Düsseldorf

Länge: 2:31 (4 Antworten)

Autor: Patrick Pröbsting

Info: Jedes Jahr überreicht die Messe Düsseldorf den drupa-Preis für herausragende Leistungen an der Philosophischen Fakultät der Düsseldorfer Heinrich-Heine-Universität. In diesem Jahr gewann ihn die Schauspielerin und Journalistin Ruth Heynen. Wir haben die Preisträgerin getroffen, die sich gleichzeitig auch über ihren Dokortitel freut, im Alter von 49 Jahren. Wieso sie erst jetzt promoviert hat, was der Preis für sie bedeutet und was sie sich von einem Dokortitel erhofft, im O-Ton Paket.

Heynen antwortet auf folgende Fragen:

1. Kurz nach der Preisübergabe, wie geht es Ihnen?
2. Beschreiben Sie bitte kurz, worüber geht es in Ihrer Dissertation?
3. Mit 49. Jahren gehören Sie, mit Verlaub, nicht unbedingt zu den Abiturienten, die direkt nach dem Studium eine Promotion anstreben. Wieso haben Sie sich jetzt noch dazu entschlossen, einen Dokortitel anzustreben?
4. Was versprechen Sie sich von Ihrem Dokortitel?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

2012_drupa_drupa-Preistraegerin_OTN.mp3